



Communiqué FFE, le 29 août 2021



Jeux paralympiques de Tokyo

Para-dressage : la France dans le top 6 !

C'est à 18h00 (11h00 FRA) que les concurrents en grades V et IV avaient rendez-vous pour le second round de l'épreuve par équipes. Après les bonnes performances de Céline Gerny / Rhapsodie*IFCE (71,576%) et Chiara Zenati / Swing Royal*IFCE (73,118%) hier, Vladimir Vinchon et Fidertanz for Rosi allaient devoir eux aussi chercher les précieux points. Les concurrents en grade V ont ouvert l'épreuve suivis à 19h14 (12h14 FRA) de ceux en grade IV, catégorie du duo tricolore.

A l'issue des reprises en grade V, 3 nations étaient installées en tête du classement provisoire, ayant déjà passé leurs derniers couples : la Grande-Bretagne en tête avec 229.905 points, suivie de l'Italie, 2e avec 214.057 points et du Canada, 3e avec 211.699 points.

Huit nations (USA, GER, JAP, NED, FRA, DEN, AUS, BEL) restaient encore en lice. En n°6 dans l'ordre de départ, le sourire aux lèvres, Vladimir Vinchon et Fidertanz ont tout donné en présentant même ce qui s'est révélé leur reprise de l'année ! Le duo a conclu avec une note 71.525%, qui a permis à la France de devancer la favorite Allemagne et la bien placée Italie.

Au terme de cette épreuve par équipes, la Grande-Bretagne, indétrônable, est une nouvelle fois médaille d'or après son sacre à Rio en 2016. Les Pays-Bas remportent la médaille d'argent (229.249 points), les Etats-Unis sont en bronze (224.352 points). Douzième par équipe à Rio, la France peut désormais s'enorgueillir de faire partie des plus grandes nations en para-dressage. Les Bleus terminent à la 6e place du classement final avec 216.219 points.

Programme / résultats : <https://olympics.com/tokyo-2020/en/paralympics/sports/equestrian/>
Biographies des couples : ridetotokyo.ffe.com/portraits-para-dressage

Chiara Zenati / Swing Royal*IFCE en compétition demain dans la Freestyle

En équitation, l'épilogue des Jeux paralympiques de Tokyo 2020 s'écrira lundi 30 août, avec la seconde inspection des chevaux à 9h00 (2h00 FRA) suivie de l'épreuve Freestyle à 16h00 (9h00 FRA).

Chiara Zenati et Swing Royal*IFCE seront les dernières chances de médailles pour les Bleus. Le couple Français fera partie des concurrents en grade III qui entreront sur le rectangle à 18h33 (11h33 FRA).



Communiqué FFE, le 29 août 2021

ILS ONT DIT

Vladimir Vinchon / Fidertanz for Rosi : « *Fidertanz est vraiment très bon. Ce qui a fait la différence aujourd'hui par rapport à l'individuel, c'est son relâchement et son équilibre. Il était vraiment bien et il a répondu parfaitement à mes attentes. Avec Carlos (Lopes), on a fait un excellent travail ces 5 derniers jours et je tiens vraiment à le remercier car cela s'inscrit dans la continuité de notre préparation à la maison. Je suis très ému et très fier. Nous avons assuré tous les 3 mais nous devons aussi ces bons résultats à Anne-Frédérique (Royon) qui nous a beaucoup soutenu.* »

Carlos Lopes, formateur : « *Le seul mot qui me vient à l'esprit est « félicitations ». Je suis très heureux de l'équipe. Avec le peu de concours que nous avons eu depuis la pandémie, tous sont parvenus à dresser à plus de 70%. Je me souviens que, quand j'ai commencé à travailler avec l'équipe de France, nous étions loin de ces notes. Je suis très heureux de faire partie de cette équipe de France ! Félicitations à toutes les familles, aux chevaux et à leurs grooms, à la FFE, au Comité paralympique Français, à toi Fanny (Delaval) et à tous ceux qui nous ont permis d'être ici à Tokyo.* »

Fanny Delaval, cadre technique à la FFE et cheffe d'équipe : « *Quel bonheur et quel soulagement ! Nous avons des objectifs, et bien que le début de la compétition ait été un peu compliqué, nous n'avons rien lâché. Notre équipe est restée très soudée, les cavaliers entre eux bien sûr mais aussi toute la team que nous formons avec Carlos et Emmanuelle Druoton, notre vétérinaire. Je remercie tout le monde. Nous pouvons être fiers d'avoir une très belle équipe, quelle joie et comme cela fait du bien !* »

Sophie Dubourg, directrice technique nationale : « *Je félicite l'équipe de France et le staff fédéral pour tout le travail accompli depuis les Jeux de Rio. Nous pouvons être fiers de cette belle équipe soudée et dynamique et de ces performances qui résultent d'un travail collectif. Le projet sportif mis en place par la FFE, avec notamment les master class qui sont des mises en conditions de compétition, porte ses fruits. Nous sommes sur la bonne voie pour Paris 2024.* »

CONTACTS PRESSE :

FFE Communication / Sophie Aujard : M : FRA +33 687 713 967 | sophie.aujard@ffe.com

Agence Consulis / Véronique Gauthier : M : JAP +81 07 01 40 92 747 | FRA +33 672 770 600 | agenceconsulis@gmail.com